A Beauchamp, le collège Montesquieu refuse de perdre des heures de cours

près les professeurs le matin, c'était au tour des parents d'élèves du collège Montesquieu de Beauchamp de distribuer hier midi des tracts et de faire circuler une pétition. Tous souhaitent se mobiliser contre les suppressions de classes annoncées l'année prochaine. Le verdict est tombé vendredi dernier : la dotation d'horaire global de

l'établissement diminuera de 61 heures de cours à la rentrée prochaine. « Nous allons perdre deux à trois classes, explique Gabrielle Espino, de la FCPE. On va se retrouver, pour des 6es et 4es, avec plus de 30 élèves par classe. Les salles de physique-chimie ou de technologie ne sont tout simplement pas prévues pour », précise-t-elle.



BEAUCHAMP, HIER. Les parents d'élèves de la FCPE ont fait signer une pétition et distribué des tracts contre la fermeture redoutée de deux à trois classes. (LP/A.C.)

au conseil d'administration du collège, cette décision signe la fin de l'aide de l'enseignement en demi-classe et de raide individualisée. « Qu'en est-il de l'accompagnement des élèves en difficultés ? » interroge la FCPE La sujet sera abordé avec l'inspection académique jeudi prochain.